
質問順序  

 

平成２９年９月６日（火）午前９時から  

 

         １２番   木  澤  正  男  議員  

 

６番   平  川  理  恵  議員  

          

４番   小  村  尚  己  議員  

 

１３番   奥  村  容  子  議員  

 

 

 

平成２９年９月７日（水）午前９時から  

 

１１番   濱   眞  理  子  議員  

 

１０番   坂  口    徹  議員  

 

２番   小  林    誠  議員  

 

７番   嶋  田  善  行  議員  

 



木澤正男議員  

 

１．障がいのある子どもの受け入れと対応について  

（１）町立中学校・小学校・幼稚園・学童保育室・保育園での受け入

れ体制と町の対応について  

（２）障がいのある子どもに対し、その保護者から補助員配置を求め

る声があるが、町はどのように対応しているか。  

 

２．町が補助金を出している団体と町長との関係について  

（１）町が補助金（運営費、建設費なども含む）を出している団体で

町長が理事などの役員になっている実態（就任している件数、

年数、報酬の有無など）について。  

（２）以前から町が補助金を出している団体の会長等に町長が就任し

ているケースがあり、住民に誤解を招くので相応しくないと考

えるが、それに対して町はどう考えているか。  

 

３．ＬＧＢＴ、性的マイノリティの方たちの人権の保障について  

（１）性的尐数者の方に対しての町の認識と、町行政としてどういっ

た課題があり、どのような対策が必要だと考えているか。  

（２）相談窓口の設置について。  

（３）観光地として、どういうところに気をつける必要があるか。  

（４）多目的トイレの設置について。  

（５）書類の性別記入欄を無くすことが必要なものと不必要なものに

ついて、どのように認識しているか。  

（６）同性愛者の町営住宅への入居について。



平川理恵議員 
 

１．町職員の休日出勤について  

（１）町職員の休日出勤の状況について。（昨年度）  

  ①最も多い人から３人の休日出勤の日数と、勤務の内容。  

    ②年間１０日以上の休日出勤をしている人の人数。  

（２）休日出勤をした場合の振替休日の規則等について。  

（３）振替休日の取得状況。  

（４）振替できなかった場合の対応。  

（５）常態化していることに対する町の認識はどうか。  

（６）解消できるための町の取り組みについて。  

 

２．町職員の中途退職者について  

（１）平成２６年度～２８年度の各年度の職員の退職者数、中途退職

者数。  

（２）昨年度の中途退職者数の部署、勤務年数。  

（３）中途退職の理由等。  

（４）町の認識について。  

 

３．観光案内ルートサイン整備計画について  

（１）観光ルートサイン整備計画の概要。  

（２）整備のための総事業費の見込み。  

（３）町内全体のバランスをどう考えるのか。  

 



小村尚己議員 
 

１．全国学力・学習状況調査の結果について  

（１）全国学力・学習状況調査について県の発表があったが斑鳩町の

状況を問う。  

 

２．斑鳩町の意思決定のあり方について  

（１）斑鳩町の意思決定の庁内プロセスについて太子道日本遺産認定

推進協議会からの脱退を具体例として問う。  

 

３．周辺市町村や関係団体との友好関係について  

（１）周辺市町村や関係団体との友好関係について。  

 



奥村容子議員 
 

１．女性消防団について  

（１）結成についての町の認識について。  

 

２．高齢者の生活の安全・安心について  

（１）町の高齢者の一人暮らし、高齢者世帯、セルフネグレクト等の

把握について。  

（２）市民後見人養成について。  

（３）見守り安否確認の町の取り組みについて。  

（４）高齢者見守り地域ネットワークづくりについての町の認識につ

いて。  

 

 



濱眞理子議員 
 

１．ゴミ分別収集のサポートについて  

（１）高齢者や障害のある方への援助について。  

（２）個別収集の問題点と課題・対策。  

（３）シルバー人材センター実施の軽度生活援助での「ごみ出し」の

問題点について。  

（４）分別が難しい方への援助について。  

 

２．公園整備拡充と設備・利用の充実について  

（１）若者や子育て世帯の「身近で安心して遊べる公園が欲しい」な

どの願いについて。（町内・広さ・設備）  

（２）災害時の安全な避難場所としての公園、また、救援拠点として

の機能を持つ公園の設置について。  

 

３．障害者施策について  

（１）障害者基本計画「行政等における配慮の充実」について。  

①町施設やそれに準じる施設、臨時に設置されるもの等における

職員・従事者の障害者への対応について。  

②町業務・サービス、健康維持施策・スポーツ等に関する対応に

ついて。  

  ③広報等（点字・音声・拡大文字・色  他）について。  

 

 



坂口徹議員 
 

１．生ごみ分別収集モデル事業について  

（１）生ごみ分別収集に取り組んだ経緯と現在の状況について。  

（２）生ごみ分別収集に取り組むことの財政的な効果について。  

（３）生ごみ分別収集の問題点とその対応について。  

（４）堆肥の無料配布をやめた理由について。  

 



小林誠議員 
 

１．民生委員児童委員制度について  

（１）９０周年活動強化方策・行動宣言の取り組みの成果と課題につ

いて。  

（２）民生委員制度創設１００周年を迎え、さらなる人びとの理解と

信頼を得て、将来に引き継がれていくための行政のサポート体

制について。  

 

２．教職員の負担軽減と学校における部活動の指導体制の充実について  

（１）学校教育法施行規則の改定（平成２９年４月１日施行）により、

中学校の部活動の外部指導員を学校職員として位置づけられた

が、奈良県内の動向と斑鳩町の対応について。  

 

３．のびのびパスポートの導入について（参加市町村内の対象の教育関

係施設等を原則として無料開放する事業）  

（１）斑鳩町の子どもたちの健全育成と教育環境のより一層の充実の

ために導入してはいかがか。（兵庫・大阪・和歌山・徳島で連携

中）また、参加市町村の子どものいる世帯に斑鳩町を知っていただ

く機会にもなり、観光ＰＲにも繋がるのではないか。  



嶋田善行議員 
 

１．斑鳩町と他の行政区との協定等について  

（１）斑鳩町では、文化面や防災面等で他市町といろいろな協定を結

んでおられますが、その協定内容及び協定先について。  

 

２．斑鳩町バリアフリー基本構想について  

（１）目的について。  

（２）策定することのメリットについて。  

（３）ＪＲ法隆寺駅南北広場に、障害者専用駐停車スペースについて。  


